

Suspection : Syndrome de Cushing

Le syndrome de Cushing est une maladie endocrinienne qui peut être difficile à mettre en évidence. Cela tient notamment au fait que les symptômes peuvent être difficiles à remarquer, et peuvent être confondu avec d'autres atteintes, comme un vieillissement.

- Besoin d'uriner / Soif augmentée
- Appétit augmenté
- Léthargie
- Perte de poils
- Halètement excessif
- Autres symptômes, comme un ventre pendant ou une faiblesse musculaire

Si votre chien présente un ou plusieurs de ces symptômes, vous devriez suspecter un syndrome de Cushing. Prenez rendez-vous avec votre vétérinaire traitant et faites lui part des résultats de votre enquête !



Pour obtenir plus d'information sur le syndrome de Cushing, visitez notre page www.dechra-cushing.fr